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Informieren 

statt 

Abschalten! 

Weihnachten ohne Lichterglanz?! 

In der Energiekrise wird an der öffentlichen Beleuchtung gespart. 

Weihnachtsbeleuchtungen sollten allerdings nicht abgeschaltet werden! 

 Licht bedeutet Hoffnung und Weihnachten ist das Fest der 
Hoffnung! Gerade in dieser dunklen Zeit brauchen ganz viele 
Menschen in unseren Städten und Gemeinden Hoffnung! 

Viele Menschen waren während der Corona-Pandemie sehr einsam. Vor 
allem an Weihnachten war es für viele besonders schwierig. 

Wir befinden uns mittlerweile im dritten Krisenjahr der Pandemie und 
hinzugekommen ist ein Krieg mitten in Europa. 

Folgen sind explodierende Energie- und Lebensmittelpreise, was vielen 
Menschen schwer zu schaffen macht. 

Jetzt auch noch zu Weihnachten die Weihnachtsbeleuchtung 
abzuschalten, um im Dunklen feiern zu müssen, darf keine Lösung sein! 

Unsere Städte und Gemeinden brauchen dieses Zeichen der Hoffnung 
nach diesen wirklich schweren Jahren! 
 
Abgesehen davon hat ein Verzicht auf Weihnachtsbeleuchtung auch 
negative Folgen für den Handel oder die Gastronomie- und 
Hotelbranche. Nach den schweren Rückschlägen durch Corona haben 
diese wichtigen Branchen gerade begonnen, sich langsam zu erholen. 
In eine dunkle Stadt möchte allerdings niemand kommen! 
 
Besonders Fußgängerzonen, Parks und Gehwege müssen helle Orte 
sein. Denn je mehr dunkle Räume entstehen, desto mehr Angsträume 
entstehen auch. Die Menschen werden sie meiden und dort nicht mehr 
hingehen wollen. 
 
Diese Diskussion lässt an der Sinnhaftigkeit zweifeln. Das Abschalten 
der Weihnachtsbeleuchtung ist reine Symbolpolitik, die eigentlich gar 
keinem nutzt und der vermeintliche Spareffekt ist nicht erwiesen. 
 
Wir haben bereits vor über 15 Jahren unser Sortiment auf LED-Technik 
umgestellt und konnten somit bis zu 90% Energie gegenüber 
konventionellen Glühlampen einsparen. 

Die Umrüstung auf LED-Technik würde Geld und Energie sparen und 
wäre zudem ein Beitrag für den Klimaschutz! 


